

年長：ひまわり組



今年の運動会のテーマは、年長組で考え、『ここをつなごう！ぜんりよくばわー運動会』にしました。その後は、テーマと自分達の生活や活動の様子を重ね合わせ、『負けても最後まで力いっぱいすることが全カパワーだね』とか『友達を応援することも心をつなぐことだね』と気づくこともあり、『心をつなぐ』『全カパワーで頑張る』ということの意味が少しずつ深まり、クラスみんなの合言葉となっていきました。



競技で使うものも、自分たちで作ったよ。地球のボール！日本はどこに、どんな形で描こうかな～



リレーに勝つための作戦中



運動会当日の子どもたちの姿は、本当に輝いていました。年長児は自分達の競技の他にもたくさんの役割がありましたが、その一つ一つに意欲と自信をもって取り組んでいるのが伝わりました。

『おひさまフラワーの心でがんばるぞ！』そして『全カパワーリレー』では、子どもたちがひたむきに頑張る姿、仲間を応援する姿を見せてくれました。これまでの練習でも、たくさんの心の葛藤や悔し涙がありましたが、どれも仲間に励まされ、自分の足で立ち上がって、本番に向けて全カパワーを高めていました。当日は全力で頑張ったからこそその涙もありましたね。勝つ喜びも、負ける悔しさも、その全部が子どもたちにとってかけがえのない大切な経験でした。

数年ぶりに行われた親子競技やフォークダンスも、子どもたちと保護者の方の笑顔が光っていました。初めから終わりまで、宝物のような時間でした。当日は愛育会役員の方を初め、皆さんにご協力いただき、準備、運営、片付けと行うことが出来たことにも、本当に感謝しております。ありがとうございました！この経験から得た力を、これからの園生活でしっかり発揮できるよう、今後も支えていきたいと思います！

オープニングのフラッグダンス！みんな揃ってかっこいい～！



放送係りも頑張りました



最後まで諦めない心でがんばったね！



みんなで玉入れ！力を合わせたね



体操リーダーも頑張ったよ！



親子競技『いってみたいな！世界旅行』では親子でいろいろな国に行きましたね



全カパワーリレー！
見ている方も胸が熱くなりました。

これからも、おひさまふらわーの
こころでがんばるぞ！！
えいえいおー！

